



El Pleno de la Comisión Permanente guardó minuto de silencio en memoria del senador Armando Guadiana Tijerina

Boletín No. 5808

En la sesión de la Comisión Permanente de este miércoles, diputadas, diputados, senadoras y senadores guardaron un minuto de silencio en memoria del senador Armando Guadiana Tijerina.

La presidenta de la Mesa Directiva, diputada Marcela Guerra Castillo, dijo que con pesar comunica que el martes 26 de diciembre de 2023, lamentablemente perdió la vida el senador Armando Guadiana Tijerina, empresario y excandidato al gobierno de Coahuila en dos ocasiones.

“Esta Mesa Directiva se une al duelo de la familia y expresa su más sentido pésame y en honor a su memoria solicitamos ponernos de pie para un minuto de silencio”, añadió.

Sobre el tema, el senador Reyes Flores Hurtado (Morena) expresó que el senador Armando Guadiana Tijerina perdió la vida víctima del cáncer, después de una lucha de cerca de 8 años contra este padecimiento.

“Fue un hombre de origen humilde que superó la adversidad, estudiante brillante. Se convirtió en uno de los empresarios más importantes de Coahuila y un activista contra la corrupción en ese estado nortero; hijo de una familia de mineros construyó su propia historia y forjó su propio nombre. Esa historia y ese nombre es el gran legado que Armando le deja a su familia”, añadió.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

11/01/2024

LEGISLATIVO

